



市立総合病院、10月の供用開始に向けて工事順調  
(4月17日)

病院外観

平成17年度に着手した市立総合病院増改築工事は、11階建ての高層棟が最上階まで積み上がり、屋上ではヘリポートの建設が進められています。高層棟は、最高部の高さが59.12m。上部構造物と基礎の間には40基の免震装置が設置されたほか、建物本体も免震構造を採用しています。

病室は、いずれの部屋も窓を大きく取り、それぞれにトイレと洗面台を設置しています。

高層棟は8月末の完成を目指し、10月から新しい施設で診療を開始する予定です。

# フォトニュース

## PHOTO NEWS

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、総務課広報聴係（☎49 - 3111内線258）までお知らせください。



10周年を祝う餅まき



山菜や旬の野菜が並べられる店内

長木地区雪沢の「ゆきさわ産直センター」が、今シーズンの営業を開始し、餅まきなどで節目の10年を祝いました。

同センターは、地域の活性化を図るために市が開設したものです。旬の野菜や季節の味覚が所狭しと並べられ、市内外の方々から好評を博しています。

駐車場(小坂町側)には、秋田フキ発祥の地の石碑もあります。樹海ラインを通る際には、一度立ち寄ってみてはいかがでしょうか。

今シーズンの営業開始「ゆきさわ産直センター」  
(4月21日)



## 見事な比立内のミズバショウ

(4月25日)

早口地区比立内で、ミズバショウが見事に咲きました。もともと農業用水の貯水池だった場所ですが、十数年前からミズバショウが群生するようになりました。今年は雪の影響でしょうか、昨年よりも数が少ないようです。

雪解け水が流れる湿地は、足場が悪く注意が必要などところもあります。地元の方々が大変にしている群生地ですので、湿地に立ち入ったり持ち帰ったりしないようにしましょう。